

Neue Internetseite der HGON

Seit einiger Zeit hat die Hessische Gesellschaft für Ornithologie und Naturschutz (HGON) eine neue Internetseite.

Die Startseite kann unter www.hgon.de aufgerufen werden.

Wenn man auf ENTDECKEN klickt, gelangt man zu den Textbeiträgen, darunter auch einige aus dem HGON-Arbeitskreis Waldeck-Frankenberg:

- Wintervogelzählung an der Eder
- Neuerscheinung: Schmetterlinge im Landkreis Waldeck-Frankenberg, Band 2
- ornitho-Beobachtungsmeldungen aus Waldeck-Frankenberg
- Beringte Besucher im AK Waldeck-Frankenberg (Silberreihher)

Für Ornithologen ist auch "Die Vogelwelt des Altkreises Dieburg", herausgegeben von HGON und NABU, (Stand Feb. 2021, Bearbeiter Wolfgang Heimer) interessant, die als PDF heruntergeladen werden kann. Sie ermöglicht Vergleiche mit der Avifauna des Kreises Waldeck-Frankenberg.